



**5 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 01963**

**1 495 000 €**

**St-Raphaël**

Maison à vendre (83700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Saint-Raphaël, quartier prisé de Boulouris, au calme et sans vis, cette villa contemporaine de 6 pièces séduit par ses volumes généreux, matériaux et prestations de qualité. Les hauts plafonds et la verrière centrale assurent une luminosité constante et une transparence idéale pour une atmosphère chaleureuse. De plain-pied, elle offre un hall d'entrée avec vestiaire et toilettes, double réception avec cuisine ouverte équipée, ouvrant sur 2 terrasses d'est en Ouest, avec spa. 2 chambres en suite avec salle de bains ou douche, toilette, dressing. Bureau (ou 3 ème chambre), ouvrant sur terrasse. ...

Saint-Raphaël, a popular district of Boulouris, quiet and not overlooked, this contemporary 6-room villa seduces with its generous volumes, quality materials and services. The high ceilings and the central glass roof ensure constant brightness and ideal transparency for a warm atmosphere. On one level, it offers an entrance hall with cloakroom and toilets, double reception room with open fitted kitchen, opening onto 2 terraces from east to west, with spa. 2 en-suite bedrooms with bathroom or shower, toilet, dressing room. Office (or 3rd bedroom), opening onto terrace. Upstairs, circulating ...

## AZUR ASTORIA

318, route de la Corniche - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

